

**OFFICIAL PLAN AMENDMENT – BARRHAVEN SOUTH LANDOWNERS
COST SHARING AGREEMENT**

**MODIFICATION AU PLAN OFFICIEL – ENTENTE DE PARTAGE DE COÛTS
DES PROPRIÉTAIRES DE BARRHAVEN-SUD**

COMMITTEE RECOMMENDATION

That Council approve and adopt an amendment to the Official Plan to add a special policy that requires all landowners within the Barrhaven South Community Design Plan area to enter into private agreements to share the costs of infrastructure projects and associated costs required to develop the Barrhaven South Community Design Plan area as detailed in Document 2.

RECOMMENDATION DU COMITÉ

Que le Conseil approuve et adopte une modification au Plan officiel pour ajouter une politique spéciale qui exige que tous les propriétaires résidant dans les limites du secteur du Plan de conception communautaire de Barrhaven-Sud signent des ententes privées afin de partager les coûts des projets d'infrastructure et des coûts connexes requis pour l'aménagement du secteur du Plan de conception communautaire de Barrhaven-Sud, comme il est expliqué en détail dans le document 2.

DOCUMENTATION / DOCUMENTATION

1. Deputy City Manager's report, Planning & Infrastructure, dated 14 March 2013 (ACS2013-PAI-PGM-0043).
Rapport de la directrice municipale adjointe, Urbanisme et infrastructure, daté le 14 mars 2013 (ACS2013-PAI-PGM-0043).
2. Extract of Minutes 51, 9 April 2013.
Extrait du procès-verbal 51, le 9 avril 2013.

BACKGROUND

The **PLANNING COMMITTEE** met on **9 APRIL 2013** and submits the item contained in this report for the information and/or approval of Council at its next regular meeting.

HISTORIQUE

Le **COMITÉ DE L'URBANISME** s'est réuni le **9 AVRIL 2013** et soumet l'article du présent rapport au Conseil municipal pour information et / ou approbation lors de sa prochaine réunion ordinaire.